



Klangwelt

(Musikalische Früherziehung bei der Blaskapelle Sittenbach)

Das Angebot der musikalischen Früherziehung richtet sich an Kinder zwischen vier und sechs Jahren. Es sind keine Vorkenntnisse notwendig.

Wir haben Spaß am Musizieren und Singen in der Gruppe. Einfache Lieder, Rhythmusspiele und Tänze wecken die bereits bei jedem Kind vorhandene Musikalität.

Was passiert in der Musik-Stunde?

Vorschulkinder lernen durch Entdecken und eigenes Tun.

Die wesentlichen Bestandteile der Musikalischen Früherziehung, die alle Unterrichtseinheiten in gegenseitiger Wechselwirkung durchlaufen, sind:

- Singen
- Tanz und Bewegung
- Spielen auf elementaren Instrumenten (Trommel, Triangel, Schellen und Glöckchen, Becken, Klanghölzer, Rasseln, Xylophon, Klangstäbe)
- Hören - als Hörbildung und/oder weitere Zugangserfahrung zu Musik
- Spielen, Malen und Geschichten rund um die Musik
- Instrumentenkunde als erstes Kennenlernen von Spielweise und charakteristischer Klangfarbe verschiedener Instrumente
- Musikalische Grundkenntnisse - wie Dynamik, Rhythmik und Melodik - werden durch Singen, Bewegung und Tanz erlebbar gemacht

Musikalische Frühförderung erhöht die Aufmerksamkeits- und Gedächtnisleistung: das Lernen fällt den Kindern später in der Schule leichter.

Außerdem wird die Sprachentwicklung, das Einfühlungsvermögen, der Tastsinn, das Gehör und vieles weitere gefördert.

Dienstagnachmittag 7 x 45min, ab 10.09.2024

Kosten: 65€

*Damit die Kinder in ihrer Kreativität und Fantasie nicht eingeschränkt werden, bevorzugen wir den Unterricht **ohne Dich als Elternteil.***

Der Kurs findet im alten Schulhaus (Kirchstr. 9, 85235 Sittenbach) in kleinen Gruppen statt.

Weitere Infos und Anmeldung bei Leonora Rast (rastleo@web.de)